

メッセージ

本日、NPO法人ならチャレンジドが設立されて以来、初めての総会が開催されますことをお慶び申し上げます。

我が国の経済情勢は、やや改善の兆しが見られるものの、雇用を取り巻く状況は依然として厳しいものとなっております。

また、障害者雇用については、法律上、雇用しなければならない一定の率が定められておりますが、本県の昨年6月1日の障害者の雇用率は、2.00%と全国値を上まわるものの、4割強の民間事業所が、未達成の状況にあり、障害者の働く場の確保が大きな課題となっております。

就労意欲のある多くの障害者の方々の希望を実現していくためには、障害者に対する社会の理解と認識を高めていくことが重要であり、地域における様々な交流と参加の場を作っていくことが必要となっております。

貴法人が、障害者の就労支援や社会参加に向け、県庁売店での職場実習や各種イベントの参加など、身近なところから取り組みを進められ、着実に、障害者の方々の活動の場を広げておられることは、貴重なことであり、敬意を表する次第です。

最後に、NPO法人ならチャレンジドの今後のますますの発展と、会員の皆様、並びに関係者各位の御活躍・ご健勝を心から祈念してお祝いの言葉といたします。

平成22年6月5日

奈良県産業・雇用振興部長 福田 将人